

Ma petite expérience de femme enceinte - 1/1

Voilà mon histoire courte peut être mais cela me pesait sur le cœur depuis quelques jours... C'est difficile de vouloir grandir lorsque ses propres parents ne vous soutiennent pas un minimum... Ne vous sentez pas obligé de lire si vous ne vous sentez pas concerné mais ne vous privez pas de vos commentaires...

Bonjour ! J'ai 15 ans et demi et cela fait un mois que je suis avec mon copain... Comme tous les couples, nous faisons l'amour mais sans protection... C'est peut être une erreur mais jusqu'à il y a quelques jours, cela ne posait aucun problème... Voilà un petit morceau de ma vie que je vous livre dans cet article

Alors, pendant ces 2 dernières semaines, je suis partie en vacances et après de longues négociations avec mes grands parents, ils ont acceptés que mon copain nous rejoigne... La location était largement assez grande et cela me permettait de me faire un peu moins chier... La semaine dernière, mercredi exactement, nous avons eu un rapport non protégé... Nous ne pensions pas que cela allait poser autant de problème... 2 jours plus tard, je me sentais mal, je me levais la nuit parce que j'avais des nausées, j'étais victime de vertiges et de chose comme ça... Bien évidemment, je ne pouvais pas le cacher à mes parents et c'est donc par texto que je les ai informés de la chose... Ma mère ne m'a absolument pas soutenu... Elle m'a juste dit que c'était mon problème et que je devais me débrouiller toute seule... Mon père, lui, ne m'a pas plus aidé... Il m'a demandé si j'étais fière de moi et il m'a dit qu'il allait m'expliquer certaines choses de façon très claires dès son prochain jour de congés... Les seuls personnes m'ayant apporté de l'aide sont les parents de mon copain et mon oncle... Heureusement que ses parents étaient présents pour nous sortir de la merde... De retour de vacances, ils m'ont tous "forcé" à prendre la pillule du lendemain qui n'était plus vraiment utile mais que j'ai prise quand même pour ne pas envenimer les conflits familiaux... Ce matin, je suis allée voir le médecin qui m'a juste dit qu'il fallait attendre les prochaines règles... Super comme précision...

Maintenant, je pense avoir fait le maximum pour calmer les esprits... Une chose positive dans tout ça, mon copain n'a pas pris ses jambes à son coup lorsque je lui ai dit que j'avais de gros doutes... Avec tous ces événements, ma mère a pris conscience que j'avais moi aussi bien grandi et qu'il ne lui restait plus beaucoup de temps pour prendre soin de moi... Cette expérience m'a prouvé combien ma mère peut se moquer totalement de ma vie et combien mon père n'a pas de cœur... De plus, cela n'a pas arrangé les choses dans la mesure où mon copain a 3 ans de plus que moi... Il est donc majeur et moi mineur... Ce qui pourrait poser problème aux yeux de la justice si par malheur mes parents portent plainte contre lui...

Si cela a pu vous prouver ou vous montrer quelque chose, mon histoire aura au moins servi à cela... Surtout, il ne faut pas oublier de prendre un moyen de contraception... Laissez moi des commentaires... C'est mon premier article alors, soyez pas trop exigeant...